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La Plataforma 
del Agua se 
manifiesta en 
Ciudad Real
EL PERIÓDICO

Los integrantes de la 
Plataforma del Agua y 
la Viña de Socuéllamos 
protagonizaron el 
pasado 12 de junio en 
Ciudad Real una 
sonora protesta en la 
que exigieron la 
revisión del Plan 
Especial del Alto 
Guadiana ya que, en 
su opinión, este plan 
parte de una premisa 
falsa que no es otra 
que la de mantener la 
idea de que en 
Castilla-La Mancha no 
hay agua suficiente.
En este sentido, el 
portavoz de la 
Plataforma, Jesús de 
Juan, explica que, 
según los datos 
aportados por la 
administración, en 
Castilla-La Mancha se 
generan 6.700 
hectómetros cúbicos de 
agua al año y 
solamente se consume 
una tercera parte. El 
resto, según indica De 
Juan,va a parar a 
regiones limítrofes 
como Extremadura o a 
Huelva, además de a 
Portugal.

El PSOE pide el cumplimiento de 
la Ley de la Memoria Histórica
Los socialistas de Socuéllamos recuerdan que todavía son muchas las calles y plazas de esta localidad 
cuyos nombres hacen referencia a la dictadura de Franco

Luis Miguel Miñarro, portavoz municipal del PSOE.

El Grupo Municipal Socia
lista en el Ayuntamiento de 
Socuéllamos ha vuelto a pe
dir ante el pleno de la Cor
poración el cumplimiento de 
la Ley de la Memoria Histó
rica en este municipio en el 
que, según recuerdan los so
cialistas, todavía son muchas 
las calles y plazas cuyos 
nombres hacen referencia a 
la dictadura de Franco. En 
concreto, el PSOE pidió en 
el pleno del mes de mayo 
que se cree una comisión es
pecial con representación 
política y social en la que se 
recojan las propuestas de la 
ciudadanía para abordar la 
sustitución de los nombres 
preconstitucionales. Asimis
mo, los socialistas propusie
ron elaborar un calendario de 
actuación para poner fecha 
concreta al .nombre de las 
calles que no se ajustan a la 
actual ley de la Memoria His
tórica.

Ambas propuestas fueron 
desestimadas por el equipo 
de gobierno, alegando que 
estas cuestiones se pueden 
tratar a través del Reglamen
to de menciones y honores 
ya existente en el Ayunta
miento socuellamino o en la 
Comisión de Hacienda. Ante 
la negativa de los populares 
a abordar este asunto, el 
PSOE va a celebrar en el mes 
de julio unas jomadas sobre 
memoria histórica con la in
tención de recoger las pro
puestas de la sociedad a este 
respecto para después llevar
las antes la Comisión de Ha
cienda para su posible deba
te.

El trato recibido por la te
levisión local -de titularidad 
pública- fue otra de las cues
tiones llevadas al pleno del 
mes de mayo por el Grupo 
Municipal Socialista. Según 
explica su portavoz, Luis 
Miguel Miñarro, “el PSOE 
lo único que desea es que 
este medio de comunicación 
se ajuste a la legalidad y, al 
tiempo que refleja la opinión 
del equipo de gobierno, re
coja también el punto de vis
ta de la oposición”. En este 
sentido, los socialistas han 
solicitado que el director de 
TV Socuéllamos se someta a 
algún tipo de control por par

te de los grupos políticos con 
representación municipal, 
“algo que ocurre en todos los 
medios de comunicación de 
titularidad pública y a lo que 
aquí en Socuéllamos se nie
ga sistemáticamente el alcal
de, Sebastián García”. Una 
actitud que Miñarro critica 
duramente, al igual que el 
hecho de que todos los tra
bajadores de esta televi
sión sean “personal de con
fianza” del alcalde.

La propuesta del PSOE que 
-sí logró el apoyo de los con
cejales populares fue la de 
solicitar un convenio a la Jun
ta de Comunidades para la 
construcción de un pabellón 
de atletismo en Socuéllamos. 
La propuesta, lanzada desde 
el Grupo Municipal Socia
lista, se presentó finalmente 
a pleno en forma de moción 
institucional consensuada. 
En ella el equipo de gobier
no, además de pedir ayuda 
exterior para la construcción 
del pabellón, se compromete 
a habilitar un módulo prefa
bricado en el que se pueda 
realizar la práctica del atle
tismo en tanto se dispone de 
la infraestructura definitiva.

Los socialistas, aún sintién
dose satisfechos de que el 
equipo de gobierno haya 
aceptado su propuesta, re
cuerdan que esta infraestruc
tura fue una promesa que 
Sebastián García lanzó de 
manera informal ya en el año 
1995, una promesa que ad
quirió forma de compromiso 
electoral en el año 99, que se 
repitió en 2003 y en 2007 y 
“para la que de cara a este

presupuesto de 2008 Sebas
tián García todavía no ha 
puesto ni un euro” -apunta 
Miñarro-,

También la vía rápida has
ta Tomelloso puso de acuer
do a socialistas y populares. 
Ambos grupos apoyaron una 
moción institucional en la 
que se requiere al Gobierno 
regional a que construya esta 
infraestructura para que So
cuéllamos pueda estar debi
damente conectado con la 
Autovía de los Viñedos. Ade
más, los socialistas desean 
que esta vía rápida conecte 
también al municipio con la

A-43 en dirección hacia El 
Bonillo-Villarrobledo, algo 
para lo que en la Junta -se- 
gún afirma Miñarro- hay 
“buena disposición” .

Por otra parte, fuera ya de 
los asuntos tratados en ple
no, el portavoz socialista se 
siente muy satisfecho con la 
visita cursada recientemente 
por la delegada provincial de 
educación, Valle Fuentes, a 
Socuéllamos. En su visita, 
Fuentes -a quien no acompa
ñó ningún miembro del equi
po de gobierno- se acercó por 
el centro de secundaria y por 
los tres colegios públicos del 
municipio mostrándose muy 
receptiva a la construcción 
de una nueva línea de Infan
til y Primaria que ayudase-a 
descongestionar el ahora sa
turado Gerardo Martínez.

Miñarro recuerda que esto 
-la construcción de un nuevo 
colegio en Socuéllamos- era 
una de las promesas electo
rales de su candidatura y que 
a partir de ahora va a pedir al 
equipo de gobierno que ceda 
terrenos a la Consejería de 
Educación para la materiali
zación de esta infraestructu
ra.

Para los socialistas una ubi
cación ideal sería la antigua 
estación de ferrocarril -ex
plica Miñarro-,

HERMANDAD DE DONANTES 
DE SANGRE 

JUNTA LOCAL 
DE TOMELLOSO

Tenemos hospitales, tenemos quirófanos, 
tenemos muy buenos médicos, pero 

NO TENEMOS SANGRE, Y SIN SANGRE...
NO TENEMOS NADA.

Para paliar la escasez de tan preciado líquido 
las unidades móviles de extracciones 
de sangre se desplazarán a Tomelloso i

los días 24,25,26,27 y 28 de junio
MARTES A SÁBADO

Casa del Agricultor, en calle Nueva 3,
Yen los horarios habituales de 

de 6 a 10 de la noche
Volvemos a solicitar al pueblo de Tomelloso 
que done sangre. A todos muchas gracias.

Donar sangre es regalar vida
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